



# BOLETÍN INFORMATIVO

Edición Especial

Setiembre, 2024

# CONTENIDO

Palabras de la Junta Directiva .....	3
¿Dónde invierte los recursos la JUNTA UCR? .....	4
Sobre las tasas de interés de ahorro en la JUNTA UCR .....	5
CrediJUNTOS .....	6
Crédito Refinanciamiento de Deudas .....	7
Crédito Vehículo ECO .....	8
Crédito con Propósito .....	9
Beneficios de estar JUNTOS .....	11
Programa Bienestar y Calidad de Vida: .....	12
Contáctenos: .....	13

## Estimadas personas afiliadas

En la búsqueda de soluciones a las necesidades más sentidas de la población universitaria, la Junta Directiva instó a la administración a desarrollar créditos dirigidos a personas con altos niveles de endeudamiento.

La oferta de CrediJuntos que aquí presentamos es una mano de ayuda en situaciones apremiantes.

Invitamos con ello a la comunidad universitaria a reflexionar sobre los problemas graves que genera el sobreendeudamiento y a participar de los excelentes programas de salud financiera que ofrece la JUNTA UCR a través de la Escuela de Economía de la Universidad de Costa Rica.



De izquierda a derecha de pie: Dr. Gustavo Gutiérrez Espeleta, Dr. Federico Rivera Romero y MBA. Irwin Salazar Rodríguez.

De izquierda a derecha sentadas: M.Sc. Gabriela Mayorga López y Dra. Margoth Mena Young.

# ¿DÓNDE INVIERTE LOS RECURSOS LA JUNTA UCR?



## Reserva de liquidez

El riesgo de liquidez se refiere al riesgo de que una entidad financiera, a pesar de ser solvente, no tenga recursos financieros suficientes que le permitan cumplir con sus obligaciones en los tiempos y en la forma contractualmente establecidas.



Una adecuada gestión del riesgo de liquidez por parte de la JUNTA UCR es necesaria para mantener la confianza de las personas afiliadas, de que se atenderán oportunamente los retiros de sus ahorros a la vista (ahorros voluntarios) o de ahorros obligatorios (patrimoniales).

Así la JUNTA UCR utiliza una herramienta técnica con bases estadísticas que permite cuantificar la estimación de posibles salidas de recursos considerando la naturaleza de los productos de ahorro voluntario, así como los ahorros obligatorios patrimoniales.

La reserva de liquidez está conformada en su totalidad por títulos valores emitidos por instituciones con respaldo estatal, tales como la banca estatal, el Banco Central de Costa Rica o el Ministerio de Hacienda.

# SOBRE LAS TASAS DE INTERÉS DE AHORRO EN LA JUNTA UCR



La JAFAP UCR debe velar porque exista un equilibrio financiero para la sostenibilidad del fondo, por lo que cuenta con una metodología que facilita el análisis técnico con el objetivo de fijar y ajustar periódicamente las tasas de interés de los sistemas de ahorro voluntario.

Esta metodología considera el comportamiento de las tasas de interés en el sistema financiero nacional, así como el impacto financiero sobre el resultado final de la JAFAP UCR en el período económico que corresponda.

Los resultados obtenidos en la aplicación de dicha metodología son presentados al Comité de Inversiones y Finanzas y a la Junta Directiva para su análisis y resolución final sobre el establecimiento de las tasas de interés de los ahorros voluntarios y, de ser requerido, su posterior comunicación a todas las personas afiliadas.



## Credi **JUNTOS**

Esta línea tiene como propósito que las personas afiliadas puedan atender situaciones a corto plazo mediante un crédito de consumo.

**Tasa fija: 13%**

**Plazo: 48 meses**

**Cuota por millón: ¢26.827,50\***

**Monto máximo: ¢1.000.000**

Complete el formulario  
de crédito aquí:



Conozca las condiciones  
del crédito:



Vigencia del crédito 19 de agosto del 2024 hasta el 01 de octubre del 2024.

\*Cuota no incluye póliza de vida.

# CRÉDITO REFINANCIAMIENTO DE DEUDAS



Durante el primer semestre del 2024, la línea de crédito de **Refinanciamiento de Deudas** de la JUNTA UCR se ha constituido como una herramienta para el bienestar financiero de las personas afiliadas y sus familias. Este crédito se diseñó específicamente para unificar deudas y cancelar aquellas adquiridas en otras entidades.

En el primer semestre, el crédito de **Refinanciamiento de Deuda** benefició a 227 personas afiliadas, colocando un total de 2.435 millones de colones.



**¡La JUNTA UCR continúa proporcionando soluciones financieras que simplifiquen la gestión de deudas y contribuyan a la tranquilidad y bienestar de las personas afiliadas!**

# CRÉDITO VEHÍCULO ECO



En el primer semestre de este 2024, se han recibido muchas consultas de las personas afiliadas, sobre la línea de crédito de Vehículo ECO de la JUNTA UCR, del cual se ha colocado un total de 834 millones de colones, que representa un total de **38 personas afiliadas** que formalizaron el crédito de Vehículo ECO.



¡La JUNTA UCR está comprometida a satisfacer las necesidades financieras de las personas afiliadas, con el fin de promover un cambio a favor del medio ambiente!

# CRÉDITO CON PROPÓSITO



Este crédito de la JUNTA UCR le permite a las personas afiliadas cubrir una variedad de necesidades, tales como salud curativa y estética, gastos funerarios, educación y recreación.

La cantidad de personas afiliadas que utilizaron esta línea de crédito fue de 137 y se colocó un **total de 387 millones de colones; durante los primeros seis meses del año 2024.**



**¡Soluciones financieras integrales y ágiles, con el fin de mejorar la calidad de vida de las personas afiliadas!**

# BENEFICIOS DE ESTAR JUNTOS



La JUNTA UCR no solo le ofrece un respaldo financiero, también le abre la puerta a una serie de beneficios diseñados para mejorar su calidad de vida. Los Programas de Bienestar y Calidad de Vida, le permite disfrutar de servicios exclusivos para su crecimiento y bienestar.

## Conozca los beneficios de estar JUNTOS:



### Ahorro obligatorio:

La Universidad de Costa Rica y las personas funcionarias de la UCR aportan mensualmente un porcentaje de su salario a un fondo de ahorro obligatorio en la JUNTA UCR. Este ahorro se entregará al finalizar su contrato laboral, funcionando como un fondo complementario para la jubilación.



### Crédito de acuerdo con sus necesidades:

- Atractivas tasas de interés.
- Tasas fijas durante todo el plazo pactado.
- Créditos sin cobro de comisión.
- Tiempos de formalización cortos y ágiles.
- Acceso a póliza colectiva de vida e incendio con menor prima.



### Excedentes:

La JUNTA UCR con el aporte de las personas afiliadas y mediante el modelo de negocio de intermediación financiera, genera excedentes para las personas afiliadas. Por lo tanto, al jubilarse o retirarse de la UCR recibe un ahorro adicional importante.

# BENEFICIOS DE ESTAR JUNTOS



## Programa Bienestar y Calidad de Vida:

Charlas con temas de interés y actuales dirigidas a las personas afiliadas.



## Servicios de Asistencia Médica Bienestar:

La JUNTA UCR brinda a las personas afiliadas Servicio de Asistencia Médica Gratuita 24/7 \*



## Ahorro a la Vista:

- Cuotas mínimas de ahorro desde los 500 colones.
- Retiro inmediato y sin costos asociados.
- Tasas de interés a la vista competitivas.
- Sistema de ahorro para cumplir sueños y metas a corto plazo.



## Programa Bienestar y Calidad de Vida:

- Sinpe Móvil.
- Transferencias en tiempo real\*\*.
- Débito en tiempo real.
- Pago de servicios públicos.
- Calculadora de crédito y ahorro.

**¡Descubra todo lo que la JUNTA UCR le ofrecerle!**

\*Beneficio exclusivo para personas afiliadas con póliza de vida activa.

\*\*Servicios sin costos adicionales. Leer Términos y Condiciones en [www.juntaucr.com](http://www.juntaucr.com)

# PROGRAMA BIENESTAR Y CALIDAD DE VIDA



La JUNTA UCR ofrece varias charlas con el fin de promover la salud integral y el bienestar físico, mental y social.

De tal modo que, se promueve la participación de las personas afiliadas en las diversas actividades programadas, tales como charlas de emprendimiento, ambientales, financieras y de nutrición, así como clases de cardio baile. Cada una es impartida por personal experto quien proporciona consejos prácticos.

## Próximas charlas virtuales:

Paneles solares y baterías para residencias y comercios.	5 de setiembre, 10 a. m.	Dr. Víctor Vega Garita
Programa Finanzas, 3 sesiones por mes	Viernes 6,13,20 setiembre de 9:00 a. m. a 11:00 a. m.	Prof. Carmen Sánchez
Del plato al intestino: Claves para una buena salud digestiva	Miércoles 11 de setiembre 1:00 p. m.	Prof. Guiselle Zúñiga
Estrategias para Prevenir el Burnout	Martes 17 de setiembre 4:00 p. m.	Licda. Nancy Flores

**¡Conozca todas las actividades programadas para el 2024 escaneando este código QR!**



# CONTÁCTENOS



¡ACTUALIZAMOS LOS CANALES DE COMUNICACIÓN  
PARA BRINDARLE UN MEJOR SERVICIO!

Ahora puede contactarnos fácilmente por medio de un único número telefónico y de un solo correo electrónico.



[juntaucr@jap.ucr.ac.cr](mailto:juntaucr@jap.ucr.ac.cr)



2511-6012



[www.juntaucr.com](http://www.juntaucr.com)

